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入っていただき、指導者を派遣いただく等の方法
が採れないか検討している。

　　消費生活センター条例において、消費生活相談
員は国家資格に合格したものと記載があるが、有
資格者の配置は可能なのか、また、消費生活相談
員の委託先についてはどのような事業所を想定し
ているのか。
　　現在、委託している全国消費生活相談員協会に
引き続き委託したいと考えており、消費生活相談
員については、協会に所属する有資格者を派遣い
ただくことで考えている。

机上審査の様子

現地調査の様子（こらんしょ市）杉田
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一般会計補正予算、二本松市税条例等の一部を改正する条例制定等について

一般会計補正予算、二本松市消費生活センター条例制定等について

　　二本松市職員の勤務時間、休暇等に関する条例
の一部を改正する条例制定のうち、育児を行う職
員の時間外勤務の制限を請求できる職員の配偶者
の就業等要件を削除するとは、具体的にどのよう
なことか。

　　現在は、職員の配偶者が就業していない場合等
には請求ができなかったが、それらの要件を削除
する改正を行い、配偶者が就業していなくても請
求できるようにするものである。

　　二本松市税条例等の一部を改正する条例制定の
うち、個人市民税関係で、住宅借入金等特別税額
控除の適用期限及び適用居住年を２年間延長する
ことに伴い、地方特例交付金の交付期間も延長さ
れるのか。

　　地方特例交付金は、住宅借入金等特別税額控除
による市町村民税の減収見込額に相当する額を市
町村に交付するものであるため、控除が延長され
れば交付金の交付期間も延長される。

　　損害賠償額の決定について、事故が発生した要
因は何か。また、事故の過失割合が一定程度高か
った場合、当事者に求償できる制度はあるのか。
また、その制度があるとすれば、求償は行ったの
か。

　　重度心身障がい者医療費給付事業において、過
年度分返還金が計上されているが、対象となるの
は何件あるのか。

答　返還金の対象となったものは、125件である。
　　スカイピアあだたら運営事業の中で、体育館改

修にかかる予算を次年度に繰越して実施すると説
明があったが、おおよその完成時期はいつ頃なの
か。また、スケートボード等の指導者を配置する
と説明があったが、雇用形態はどのようになるの
か。

答　完成の時期については、契約スケジュール等も
あり、早くても９月頃に工事着工となる見込みで、
年度内の完成を目標とし、次年度にはオープンし
たいと考えている。また、指導者の関係について
は、株式会社二本松振興公社が指定管理者となっ
ているため、振興公社に依頼することになるが、
専門的な知識を持つ職員がいないため、現在、福
島市で同様の事業を行う事業所に振興公社の中に

　　当該事故現場は、見通しの悪い交差点であると
共に、運転者の安全確認不足により発生したもの
である。当事者への求償制度はあるものの、自動
車損害共済で全額対応可能であるため、求償はし
ていない。

　　一般会計補正予算のうち、繰越明許費の人口減
少対策事業について、定住促進住宅取得奨励金の、
これまでに申請された件数と支払った件数は。
　　３月10日現在の申請件数は98件、約6,900万円
で、そのうち、既に支払ったものが23件、約1,650
万円。現時点で支払っていないものが75件、約
5,250万円であり、そのほか、今後の申請分も含
めて奨励金支給対象の新築住宅の完成が平成29年
度となるため繰越すものである。
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建設水道常任委員会

文教福祉常任委員会

一般会計補正予算・東和簡易水道事業特別会計補正予算等について

一般会計補正予算等について

　議案の審査は、４つの常任委員会に分けて行っています。３月定例会の審査の主な内容をお知らせ
します。

　　社会資本整備総合交付金事業において、　交付
金の配分が要望額の54％だったことによる事業
進捗への影響は。また、入札不調等で事業が繰越
となったために配分が減らされたといった影響は
あったか。
　　当市は県内の他市町村よりも積極的に交付金を
多く要望しているが、当市のみに突出した配分と
はならない中で、整備可能な事業へ優先して配分
するなど、交付金をやりくりしながら進めている
のが現状である。また、入札不調等による繰越が
原因で配分が減額になることは無い。

　　東和簡易水道事業において、接続戸数の向上に
ついてはどのように考えているか。
　　戸沢地区においては配水池が今年度完成し、次
年度から拡張事業が始まることから、推進委員会
の席上などで、実際に生活用水として利用しても

　　新設される教育支援センターの適応指導教室で
受け入れる不登校の児童生徒は、小学生から中学
生まで幅があると思うが、どのように対応するの
か。
　　教職経験等のある者を教育指導員として配置し
て学習支援を行う。

　　教育支援センターの職員配置人数は。
　　所長１名、教育指導員２名、スクールソーシャ
ルワーカー１名であるが、平成２９年度について
は、９月開所となるため、所長を学校教育課長が
兼務し、教育指導員３名の配置で対応する。

　　教育支援センターの教育指導員は週３．５日勤
務で、平成29年度は３名配置で対応とのことだ
が、どのような勤務シフトとするのか。
　　毎日最低２人は勤務となるようにと考えている。
　　主任介護支援専門員が５年毎に資格更新研修が

必要となった理由は。
　　度重なる制度改正に対応していくためには、一

らえるよう接続の働きかけを行いたい。また、拡
張事業が完了した区域でも更なる接続の向上を働
きかけていきたい。　

机上審査の様子

現地調査の様子（長命１号線道路改良工事）

定期間を定めて資格更新研修を行う必要があると
の判断から法改正がなされたためである。

　　城山市民プールで、高齢者の温泉等利用券を定
期券以外に回数券等に利用できるようにする考え
はあるか。
　　オープン後の利用状況をふまえて、教育委員会
と福祉部で協議していく。
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